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いっぱん質問
6議員が登壇

藤岡　　緑　　　議員（10ページ）
◆コロナ禍での防災、避難全般への考えは
◆コロナ禍での学校教育への対策は
◆新型コロナウィルス感染拡大防止への対策は
◆新型コロナウィルスでの補助金の処理は
◆シトラスリボン運動について

影岡　俊範　　　議員（11ページ）
◆新型コロナウィルス感染症対応での
　「地方創生臨時交付金」の活用は　　　
◆新型コロナウィルスでの避難所の対策は

住田　英次　　　議員（12ページ）
◆新型コロナウィルスの町財政への影響は
◆町内事業者への町独自の追加支援策は
◆避難所の３密への対策は

西村　元一　　　議員（15ページ）
◆松前中学校建替え入札中止は説明不足では  
◆旧松前地区の活性化の取組みは
◆旧松前市街地の避難道路の政策は
◆松前港湾内の汚水流入への対策は

渡部　惠美　　　議員（13ページ）
◆コロナ禍での避難訓練は
◆介護予防事業での通いの場の効果は

曽我部秀司　　　議員（14ページ）
◆新型コロナウィルスでの学校臨時休業の
　判断基準と規模は　　　　　
◆オンライン授業への考えは

◆赤字項目は、本文で紹介しています。

耳より
情報

●毎回、広報読者モニターに
お答え頂いています

アンケート内容

アンケート集計
2019．８月号～2020．５月号

①興味を持った記事
②「議会だより」の印象
③「かなり良い」「おおむね良い」点
④「あまり良くない」「良くない」点
⑤表紙

①予算決算関係、委員会ニュース、
一般質問、議会報告会＆意見交換会
②「おおむね良い」という回答多数
③・以前と比べ、記事が充実してきた。
　・鮮やかな色づかいで、写真や図、   
　イラストを使い、分かりやすい。
　・議員が話し合い、より良い町を目
　指していることがよく分かる。
④・文字が多く、読む気にならない。
　・図表が小さくて、分からないと
 きがある。
⑤・子どもたちの楽しそうな様子、   
　笑顔がよい。
　・「議会だより」なので、議会に関係
　ある表紙がよい。

※多くのご意見ありがとうございます。
　これらを参考により良き（信頼される）議会
　広報を目指していきます。


